

pour sa gloire plus encore que pour notre salut. Cependant qui ne comprend que si, dans sa prière, l'adoration de son Père avait la première place, la seconde était tout entière à ses supplications pour nous. Cette prière, commencée dès le premier moment de son existence humaine, a rempli toute sa vie cachée, c'est-à-dire trente années d'une vie qui n'en devait durer ici-bas que trente-trois. Et pendant les trois années de sa vie publique, qui racontera, qui comprendra ce que l'amour de nos âmes et le zèle de nos intérêts lui inspirèrent de demandes ?

Ce n'est pas tout : ayant rempli sa vie terrestre de sa prière, pour nous, il y consacre encore sa vie céleste. "*semper vivens ad interpellandum pro nobis*, toujours vivant afin d'intercéder pour nous." Quel souvenir JÉSUS-CHRIST garde dans le ciel de sa chère humanité rachetée ! Quelles demandes, quelles instances pour cette portion de son corps qui milite encore et qui souffre ! Membres vivants, membres aimés de JÉSUS, ayons donc ses sentiments, servons ses desseins, entrons dans sa prière. Empruntons-la, continuons-la, propageons-la. Elle est l'exemplaire de la nôtre, elle en est l'aiguillon et le soutien : elle en contient le succès ; qu'elle en soit aussi la substance. Elle le sera, si nous prions, comme prie toujours la sainte Église, par JÉSUS, avec JÉSUS, en JÉSUS.

#### **Prière quotidienne durant ce mois :**

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin d'obtenir, pour tous les membres de votre sainte Ligue, cet esprit de prière qui fait le mérite du zèle et l'efficacité de l'Apostolat. Ainsi soit-il !